

Luluskan 1.164 Mahasiswa, UNISMUH Makassar Cetak Kader Perubahan dan Pencerahan

Kamis, 21-03-2019

MUHAMMADIYAH.ID, MAKASSAR— Luluskan 1.164 mahasiswa, Universitas Muhammadiyah (Unismuh) Makassar siapkan kader perubahan dan pencerahan, yang senantiasa menunjukkan karya nyata sebagai sebuah kreativitas dan inovasi yang bernafaskan ke-Islaman untuk kebermanfaatn umat.

Hal tersebut disampaikan oleh Abdul Rahman Rahim, Rektor Unismuh Makassar ketika sambutan sekaligus laporan dalam acara Sidang Senat Terbuka Luar Biasa dalam rangka wsiudah sarjana dan pascasarjana ke-67 yang terdiri dari 28 program studi (20/3) di Balai Sidang Utama Kampus Unismuh Makassar.

“Pergunakanlah ilmu yang anda peroleh untuk memberi pencerahan dan perubahan dalam masyarakat. Kami sebagai penyelenggara pendidikan di Universitas Muhammadiyah Makassar menaruh harapan semoga kalian memperoleh peningkatan yang berarti dalam kualitas intelektual, kemantapan keimanan, keanggunan akhlak serta senantiasa menunjukkan karya nyata yang bermanfaat sebagai hasil sebuah kreativitas yang inovatif,” ucap Abdul Rahman Rahim.

Meneropong kompetisi yang akan dihadapi lulusannya didepan nanti, Rektor Unismuh Makassar ini mendorong alumninya untuk meningkatkan kompetensi sesuai dengan bidang keilmuan yang digeluti. Serta memiliki kemampuan untuk beradaptasi dengan cepat, karena yang akan dihadapi adalah kondisi zaman yang memiliki kecepatan tanpa batas akibat dari kemajuan teknologi informasi.

Maka dibutuhkan insan yang bukan hanya unggul dalam keilmuan yang sifatnya instrumen, tapi juga ditambah dengan nilai keagamaan yang akan membantu mereka menyusuri lembah kehidupan.

“Oleh karena itu, Unismuh Makassar berupaya untuk senantiasa bersungguh-sungguh dalam mendidik putra-putri bangsa untuk menjadikan mereka sebagai manusia yang bukan saja unggul dalam keilmuan tetapi juga dalam keislaman. Unismuh meyakini bahwa seorang muslim harus memiliki wawasan keislaman dan keilmuan yang luas,” ungkapnya

Lebih detail, Abdul Rahman Rahim menjelaskan tentang program strategis yang akan menunjang kecakapan mahasiswa Unismuh Makassar dalam meniti lembah kehidupan yang akan dihadapinya pasca lulus dari bangku perkuliahan di Unismuh Makassar.

“Sebagai ruh dalam penyelenggaraan pendidikan dan aktivitas layanannya yang tertuang dalam 5 program strategies yang meliputi bidang akademik, bidang sumber daya, bidang pembinaan, pengembangan Al Islam dan Kemuhammadiyah, dan bidang kerjasama,” Pungkasnya. (a'n)